

Misión a Perú a dar posesión al Mediador

Hoy parte hacia Lima, Perú, la delegación salvadoreña presidida por el canciller Alvaro E. Martínez, para asistir a la toma de posesión del mediador del conflicto entre El Salvador y Honduras.

El mediador doctor José Luis Bustamante y Riveco, jurista peruano de prestigio internacional, fue por 9 años, presidente de la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

Fue escogido en diciembre pasado, en un sorteo verificado entre los cancilleres de El Salvador y Honduras, en Costa Rica, de una

terna de cuatro destacados juriconsultos internacionales.

Delegación salvadoreña

La delegación salvadoreña va formada así: Canciller Alvaro E. Martínez; como asesores, doctores José Antonio Rodríguez Porth y Héctor Escobar Serrano; coronel y licenciado Carlos E. Castillo Meléndez, del Estado Mayor de la Fuerza Armada, doctor Arturo Castrillo Hidalgo, de la Oficina de Límites

Pasa a la página 35

Libres 57 detenidos por actos en Perulapán

La Guardia Nacional dejó en libertad ayer a 57 personas señaladas como perturbadores del orden en San Pedro Perulapán y sus alrededores. Los libertados fueron detenidos en cantones de aquella jurisdicción entre el miércoles y jueves, con motivo de los operativos militares para desalojar a campesinos de las organizaciones Federación Cristiana de Campesinos Salvadoreños

(FECCAS) y Unión de Trabajadores del Campo (UTC), que se habían tomado varios cantones, según dijo un jefe de ese cuerpo de seguridad.

Entre los 57 detenidos se encuentran 21 mujeres, conforme el informe. Ayer en horas del me-

De Santo Ana

5 mil partidas de nacimiento sin reclamar en la Alcaldía

(Santa Ana). Alrededor de cinco mil partidas de nacimiento se encuentran en el Departamento del Registro Civil de la Alcaldía Municipal, sin que los interesados las hayan retirado, se informó en ese departamento. La actitud de los interesados de no recoger sus respectivas partidas de nacimiento, ocasiona a la Alcaldía Municipal gastos que van de papel hasta pérdida de tiempo para los empleados, se dijo.

El vocero del departamento dijo que la Alcaldía Municipal ha gastado 2 mil 500 colones en la elaboración de dicho documento que solicitan los ciudadanos para cumplir con requisitos en algunos transacciones.

En vista de esas pérdidas, la

diaria, fueron trasladados en camiones de la Guardia Nacional hasta la población de Perulapán y se les entregó dinero para que se trasladaran a sus hogares.

Declaran

Uno de los campesinos (la ma-

Pasa a la página 19

Sigue plan del 20-30 en ayuda a escuelas rurales

(Santa Ana). El Club Activo 20-30, de Santa Ana, ha continuado actividades de ayuda para las escuelas rurales, con obse-

Pasa a la página 19



JUEZ PENAL. Dr. Carlos Alfonso Burgos Silva, asumió el cargo de Jefe del Juzgado Penal de la Penitenciaría de Ahuachapán.



Foto de LA PRENSA, por Pavón

PAVOROSO INCENDIO. El incendio de antenoche cerca del Hotel Ritz en San Salvador, destruyó el negocio y causó la muerte a un menor que se encontraba dentro de un vehículo. Arriba, bomberos, cuando trataban de sofocar el incendio; abajo, propietarios de negocios sacan pertenencias.

Imponen pena de muerte a Esteban Reyes Rodríguez

Penal de San Salvador, al reo presente José Esteban Reyes Rodríguez, convicto de asesinato en el anciano César Pineda Gómez, de 69 años. El crimen se registró el 24 de julio de 1975, en casa de la víctima en Calle "Ciriacó López" número 2 de Ciudad Delgado; y de acuerdo con el juicio, Reyes Rodríguez, actuó en el hecho con

Saúl González Díaz ausente y sobreesoído posteriormente por resolución del juez, doctor Rafael Sánchez Rodríguez.

Díaz llegaron a casa del anciano a hacer unos trabajos, pues la esposa de éste, había hecho el trato con ellos; pero por falta

Pasa a la página 19

Investigación del asalto a Supermercado San Benito

Agentes de la SIC siguen la pista de los cuatro hombres que antenoche asaltaron el Supermercado San Benito, en la colonia de mismo nombre y robaron regular cantidad de dinero aún no determinada, según los informes. Los testigos del asalto —empleados y compradores— dieron a las autoridades las características de los asaltantes; y con base en esos datos se ha intensificado la búsqueda de los sujetos.

Los cuatro hombres, según los testigos, irrumpieron en el negocio faltando pocos minutos para las ocho de la noche y de trun-

diario immobilizaron a los em- pleados y compradores para sa- car el dinero que había en caja, producto de la venta del día. Has- ta en esta ocasión, agrega-

Pasa a la página 13

Denuncian abusos en cobro tarifas de los transportes

Abusos en los servicios de transporte urbano durante la Semana Santa han denunciado los usuarios con la esperanza de que las autoridades pongan coto a esas anomalías en futuras ocasiones como aquella. Muchos usuarios, indignados, manifestaron a LA PRENSA GRAFICA que, por ejemplo, el Jueves Santo, las rutas 8 y 30 —la de circunvalación— dejaron de circular ais- lando por completo a populosas zonas con el centro de la ciudad capital y con otras, especialmen- te la línea últimamente menco- nada.

Todo ello, dijeron los informan-

tes, redundó únicamente en bene- ficio de los "taxistas" que apro- vechan la mínima oportunidad pa- ra hacer de las suyas con los via- jeros. En esta ocasión, agrega-

Pasa a la página 44



LIBERTADOS. Un total de 57 personas detenidas entre miércoles y jueves en San Pedro Perulapán, durante operativos militares, fueron puestas en li-

bertad ayer por la Guardia. No se les encontró plena culpabilidad en los desórdenes allí registrados recientemente. Entre las 57 personas hay 21 mujeres.

sucesos de anoche